

Änderungsantrag der Gruppe der Allianz für Fortschritt und Aufbruch

Menschenrechte verteidigen – Einsatz für Freiheit, Gerechtigkeit und Frieden weltweit!

Die Bürgerschaft (Landtag) möge beschließen:

Es wird folgende Nummer 5 angefügt:

„5. Demokratiedefiziten im Ansatz entgegentreten

Die Bürgerschaft (Landtag) unterstreicht die Bedeutung der Menschenrechte auch im politischen Diskurs.

Wenn wir zurecht die politische Verfolgung Andersdenkender in nicht demokratischen Staaten kritisieren, müssen wir doch auch selbstkritisch anerkennen, dass die Diskreditierung und Diskriminierung von andersdenkenden Politikern auch bei uns auf ein Demokratiedefizit hinweist, erst recht, wenn diese Diskriminierungen innerhalb der Parlamente stattfinden und von einer Mehrheit stillschweigend geduldet werden.

Die Bürgerschaft (Landtag) begrüßt den offenen politischen Diskurs über ein breites, die Wähler repräsentierendes Meinungsspektrum hinweg, und verurteilt jeden Versuch, den politischen Gegner auszugrenzen und zu diskreditieren.“

Christian Schäfer,
Piet Leidreiter und Gruppe der Allianz für Fortschritt und Aufbruch